

「請戸荷捌き施設」で9年ぶりに競りが再開

東日本大震災による津波で甚大な被害を受けた請戸漁港で、長らく行われていなかった競りが、4月8日、9年ぶりに再開されました。初競りは、昨年10月に落成した「請戸荷捌き施設」で行われ、地元の漁業者によって水揚げされたヒラメ、カレイなどが、次々と競りにかけられ、漁港は大いに活気づいていました。

「請戸発」の「常盤もの」は、豊洲市場（東京都江東区）をはじめ首都圏を中心に流通します。今後は、初夏からシラスの水揚げが予想され、「請戸発」のシラスの加工品が生産される見込みです。



水揚げされたばかりの新鮮な魚介類を求めて



皆さんの身の回りにある楽しい話題、
いっぽう変わった話題などの情報を募集しています。

問 企画財政課情報統計係
TEL 0240(34)0241

入園式・進級式が行われました

4月7日、浪江にじいろこども園において、入園式・進級式が行われました。

式典は、園児、保護者、職員がマスクを着用し、会場を小まめに換気するなど、「新型コロナウイルス感染症」の拡大防止に最大限の注意を払いながら行われましたが、子供たちは笑顔にあふれ、元気な姿で新たなスタートを切ることができました。



名前を呼ばれて元気に返事



半年前に園児が植えたチューリップが開花



なみえ創成小学校・中学校の今を伝える

なみえ創成通信

学校の基本理念 子どもたちの生きる力と夢を育み、地域の未来を切り拓く学校



4月6日、小学校4人、中学校3人の新入生を迎え、「合同入学式」が行われました。「新型コロナウイルス感染症」の拡大防止のため、多くの来賓の皆さんが出席を見合わせる異例の少人数で実施されましたが、7人の新入生は、これから始まる学校生活へ希望を抱き、立派な態度で式に臨みました。また今年度は、小学校に3人の転入生が加わり、小学校21人、中学校5人でのスタートになりました。みんなとともに元気に学習や運動に励んでほしいと思います。



厳粛な雰囲気の中で



4月10日に行われた「新入生・転入生を祝う会」では、ゲームをして楽しい時間を過ごしました。



4月13日の交通教室では、小学校6年生が「家庭の交通安全推進委員」に委嘱されました。

なみえ創成小学校・中学校ブログ

問 なみえ創成小学校 TEL 0240(23)5335 問 なみえ創成中学校 TEL 0240(23)5336